



Séance de découverte du tennis



Du mardi 2 au mercredi 3 septembre

Vous souhaitez essayer le tennis avant de vous lancer ? Le Tennis Club de l'Authion vous propose deux séances gratuites de découverte pour petits et grands, animées par Thomas, éducateur diplômé.

-Mardi 2 septembre de 17h30 à 19h30.

-Mercredi 3 septembre de 16h à 18h.

Salle Marc Oriot, salle de tennis de Beaufort.

Que vous soyez débutant ou simplement curieux, venez taper vos premières balles dans une ambiance conviviale. Réservation obligatoire par mail : bremzel@hotmail.com ou tennisclubdelauthion49@gmail.com